

横浜市立永田小学校

人とのかわりを大切にする子

自分で考え行動する子

心身ともにたくましい子



学校だより 8.9月号

令和5年8月28日（家庭数配付）

共に育む！

校長 足立 渉

花壇に咲くひまわりも、夏を十分に満喫したように、強い日差しの下で元気に咲いています。「向日葵」の漢字や英語の「sun flower」からも、ひまわりの花は太陽を追うように向いて咲くものだと思いましたが、開花後は東を向いたまま動かなくなるようです。本当か確かめようと夕方確認に行くと、午前中と同じ東を向いていました。一つ勉強になりました。



長い夏休みも終わり、今日から子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。今年度は昨年度以上に、陽にやけた子どもたちが多いように感じます。これも after コロナとなったからでしょうか。ただ、現在も記録的な猛暑が続いているので、この先も十分に熱中症に気を付けながら学習活動を進めて参ります。よろしくお願いいたします。

さて、今年は北永田地区の夏祭り（宵宮盆踊りと例大祭）が4年ぶりに春日神社の境内で開催されました。私も職員と共に2日間参加させていただきましたが、盆踊りがあったり、演芸大会があったりし、このまちの夏祭りを堪能することができました。



久しぶりの開催で、実行委員の皆様も当日までの道のりは大変だったと聞いております。子どもたちのため、この永田のまちに住む人々のために尽力されたこと、本当にありがとうございます。こういったことを通し

て、子どもたちはまちを愛する気持ちを高めていくのだと思います。先日ある研修会に参加した時に、講師の方がこのように言っていました。

「これからの学校は、その地域、まち、保護者を含むその街に住む人々とのつながり無くしては運営できない。共に子どもを育むことを大切にしてください。」と。私もその言葉を大切に、これからの学校経営に努めて参ります。夏休みあけ、まだまだ暑い日が続くようです。熱中症等に十分気を付けながら安全、安心の学校をつくっていきます。よろしくお願いいたします。



田んぼの稲もすくすくと伸びています。5年生の児童が水やりを頑張っていました。また学校閉庁期間中は、高久さんが毎日水の管理をしてくださいました。こうした協力も、まちと共に歩む学校の姿ですね。本当にありがとうございました。